



Bourse aux vêtements. La traditionnelle bourse aux vêtements printemps-été du centre social a eu lieu le week-end dernier à la salle polyvalente de Mayenne. 14 260 articles ont été déposés par 1 000 personnes, des chiffres comparables à l'année dernière. « *La superficie d'exposition a été augmentée d'un tiers, cela donne plus de fluidité et une ambiance plus cool qui facilite les achats, constate l'un des organisateurs bénévoles. Malgré le beau temps, les Rameaux et les vacances scolaires, la fréquentation et les ventes n'ont connu qu'un très faible fléchissement, c'est une satisfaction.* » Les bénéfices seront affectés aux actions du centre social Les Possibles.



Révisions filmées. Pour une première, cela a été une réussite. L'initiative lancée par le centre social pour aider les jeunes à réviser le bac a attiré une trentaine de participants, soit le maximum possible. Et reconnaissance supplémentaire, le sport, les conseils pour prendre un bon petit-déjeuner, les révisions et la relaxation se sont déroulés mardi sous l'œil des caméras de TF1. Deux journalistes sont venus réaliser un reportage pour le journal de 13h de Jean-Pierre Pernaut de mercredi. « *C'est sympa d'avoir cette mise en lumière par TF1* », sourient Christophe Doussin et François Illand, le directeur du centre social et le responsable du Pij.